

RECLAMO: Devuélvanme a mi hijo.

## Madres de Desaparecidos Políticos Rompen con Rosario Ibarra de Piedra

El Comité de Madres de Desaparecidos Políticos de Chihuahua "rompió" con Rosario Ibarra de Piedra y con el grupo "Eureka", desde que la conocida luchadora social decidiera lanzarse una vez a un puesto de elección popular, alfora como candidata a senadora, etra vez por el PRT.

Marta González de los Ríos, integrante del comité y que ayer perifoneó y volanteó en la Plaza de Armas, dijo que "aquí Rosario les dijo a ustedes que no se iba a lanzar como candidata cuando ya hasta la propaganda tenía hecha".

Dijo que ella respeta la decisión de Rosario "es una mujer honesta, congruente con sus principios, ella dijo que paticipando en la lucha electoral podría llevar más adelante el movimiento en pro de los desaparecidos, pero la granmayoría de las doñas no aceptó. Rosario debe entender que no todas las compañeras tienen su misma formación, nosotros la seguimos respetando, únicamente no estamos de acuerdo en que se mezele la lucha por los desaparecidos con la lucha electoral".

Después de la decisión de libarra de Piedra -quien fuera candidata a presidente del país en 1982- el Comité de Madres le mandó llamar. "estuvo aquí cuatro o seis días antes de las elecciones", y le explicó que el Comité iba a deslindarse de Eureka.

Con Rosario Ibarra siguieren formando parte de Eureka asociaciones de madres de de saparecidos políticos de Guerrero, Oaxaca, Sinaloa y Monterrey, "prácticamente nosotros nos quedamos solitas".

El Comité de Madres de Desaparecidos Políticos está en espera de que llegue a Chihuanua el presidente del país. Carlos Salinas de Gortari para que responda por siete chihuanuenses que siguen desaparecidos desde tiempos de José López Portillo, acusados de "guerrillentos": Alicia de los Ríos, Olga Navarro, Jorge Varela, de esta capital: Javier Gaytán de Zaragoza; de Ciudad Juárez, Benito Espinoza, Lorenzo Soto y Jesús Corral.

Marta de los Ríos negó la posibilidad de que estén muertos, "el presidente nos dijo que no estaban muertos, que estaban ahí, que es una deuda que iba a saldar". Amnistía Internacionales calificó de "prisioneros de conciencia" y fueron presos "cuando Baeza era Subprocurador de Justicia".

Como se sabe, en el actual sexenio fueron literados 117 presos de todo el país, de los cuales cuatro eran de Chihuahua.

El Comité de Madres de Desparecidos de Chihuahua no hará manifestaciones en el V Informe de Gobierno del Estado, pero en cambio, este dia tendrán entrevistas radiofónicas y por la tarde visitarán los periódicos de la ciudad.